

Pressemitteilung der IG Metall Leer-Papenburg

Erfolgreiche Unternehmen brauchen Mitbestimmung

Betriebsräte diskutieren über ihr Engagement bei Enercon

Mitbestimmung bringt Unternehmen nach vorne. Politiker und zahlreiche Betriebsräte haben am Freitag in Aurich die Rolle von Betriebsräten für den nachhaltigen Erfolg von Unternehmen und die Region Aurich hervorgehoben: »Mitbestimmung sorgt dafür, dass es Unternehmen besser geht«, sagte der Direktkandidat im Bundestagswahlkreis Aurich, Johann Saathoff (SPD). Aber auch in wirtschaftlich schlechten Zeiten hätten Unternehmen in Betriebsräten starke Partner, »um die Verantwortung zu teilen«.

Anlass der Veranstaltung waren die Betriebsratswahlen, die derzeit in vielen Tochterunternehmen des Auricher Windanlagenbauers Enercon stattfinden. Dass das Thema die Auricher Bürger bewegt, zeigte die rege Teilnahme: 150 Besucher waren am Freitag abend ins Europahaus Aurich zur Veranstaltung »Frischer Wind im Betrieb« gekommen.

Wenn sich der Betriebsrat etwa für eine Begrenzung der Nachtarbeit einsetze, sei das im Sinne der Kunden und damit des Unternehmens, sagte Adrian Sobieraj, seit September Betriebsrat bei der Enercon-Tochter WEA-Service West. »Wir arbeiten gerne bei Enercon, aber wir brauchen Zeit, um uns zu regenerieren.«

Thomas Gelder, Betriebsratsvorsitzender der Papenburger Meyer Werft, hob die Bedeutung von Mitbestimmung beim Gesundheits- und Arbeitsschutz hervor. »Die Zeit ist deshalb reif für Mitbestimmung bei Enercon«, so Gelder. Schließlich sei das auch in anderen Unternehmen selbstverständlich.

Einen Wunsch für die Region Aurich formulierte Beernhard Oldigs, Leiter des Europahauses Aurich »Mit Enercon steht die Stadt schon für die Energiewende, nun wird es Zeit, dass sie auch für Energiedemokratie steht«.

Presseanfragen bitte an Evelyn Gerdes, 1. Bevollmächtigte der IG Metall Leer-Papenburg, Tel: 0491-92547-11